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Aos dezenove dias do mês de julho do ano de 2018, às 2 
dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 
Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 
décima primeira Sessão Ordinária do ano de 2018, para a 6 
deliberação de 02 (dois) Projetos de Lei de iniciativa do 7 
Poder Executivo e 01 (um) Projeto de Decreto de iniciativa 8 
do Poder Legislativo. O Presidente do Legislativo, Senhor 9 
NeimarLuis Battisti cumprimentou os Colegas Vereadores, a 10 
Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica 11 
Tanaua, enfim agradeceu a presença de todos. O Presidente 12 
em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos 13 
nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se 14 
presentes os Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, 15 
Mauri Vendrame, Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi 16 
da Rosa, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após 17 
realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do 18 
Dia. Na sequência, posta em discussão a Ata nº 14/2018, não 19 
houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 20 
unanimidade.Em seguida foi feita a leitura doProjeto de 21 
Leinº 2457/2018 (Autoriza o Executivo Municipal a prorrogar 22 
contratações emergenciais e dá outras providências). 23 
Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 24 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Na 25 
sequencia foi feita a leitura doProjeto de Leinº 2458/2018 26 

(Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Termo de 27 
Cessão de Uso com o Estado do Rio Grande do Sul, visando à 28 
utilização de um Trator Agrícola 4x4 100 CV, e dá outras 29 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 30 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. 31 
Nada mais havendo a tratar do Executivo o Presidente passou 32 
a matéria do Legislativo.Solicitou a leitura doProjeto de 33 
DecretoLegislativonº 06/2018 (Aprova as Contas de Governo 34 

referentes ao exercício de 2016 do Executivo Municipal de 35 
Mariano Moro). Colocado em discussão, não houve discussão. 36 
Colocado em votação o Projeto de Decreto foi aprovado por 37 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar o Presidente deu 38 
por encerrado o Grande Expediente. Abriu o Pequeno 39 
Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis 40 
para manifestações pessoais.O Vereador Luciano usando a 41 
palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores e Assessores 42 
e questionou o Colega Sadi da Rosa, eis que na última 43 
sessão o mesmo relatou que Projeto de Lei qual concedia 44 
vale alimentação aos Conselheiros Tutelares, iria tramitar 45 
nesta Casa Legislativa na data de hoje. O Vereador Luciano 46 
colocou que foi questionado pelos servidores do Conselho 47 
Tutelar a respeito do tema.O Vereador Sadi usando a palavra 48 
cumprimentou o Presidente, Vereadores e Assessores e 49 
esclareceu que realmente na última sessão, a pedido do 50 
Prefeito Municipal, informou sim que a concessão do vale 51 



alimentação aos Conselheiros Tutelares seria matéria desta 52 
sessão, relatou que em conversa recente com o Prefeito,o 53 
mesmoesclareceu que a servidora Marlova está em período de 54 
férias, não sendo possível o encaminhamento do referido 55 
projeto, mas o mesmo será conduzido na próxima sessão, o 56 
valor será de cem reais mensais, no mesmo critério dos 57 
demais servidores e levará a conhecimento do Prefeito, a 58 
pedido inclusive do Colega Vereador Luciano, para que o 59 
vale alimentação também seja estendido aos quatro 60 
servidores ocupantes de cargos em extinção, cujo não foram 61 
beneficiados no projeto que instituiu o vale alimentação. O 62 
Vereador Luciano agradeceu as informações e aproveitou o 63 
espaço para esclarecimentos com relação ao andamento das 64 
obras e a liberação para uso da nova creche municipal. A 65 
Vereadora Roise usando a palavra cumprimentou o Presidente, 66 
Vereadores e Assessores e esclareceu que o Prefeito 67 
Municipal esteve reunido em audiência com o juiz 68 
responsável pelo caso, objetivando que o mesmo autorize o 69 
início do restante das obras de melhoria, pois a 70 
Administração Municipal está preocupada com a situação, eis 71 
que o espaço físico da atual creche é pequeno e não 72 
comporta de forma adequada o número de crianças, felizmente 73 
o juiz autorizou o início das obras. O Vereador Valmir 74 
usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores e 75 
Assessores e informou o Vereador Luciano que esteve na 76 
pracinha do bairro Bom Retiro verificando a iluminação 77 
pública, bem como o banheiro do local, e levou a 78 
conhecimento dos responsáveis junto a Secretaria Municipal 79 
de Obras, e que medidas para solucionar o problema serão 80 
tomadas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 81 
a presença de todos, encerrou a Sessão Ordinária e convidou 82 
os Nobres Edis para a décimasegunda Sessão Ordinária do ano 83 
de 2018 que será realizada no dia 03 de agosto do corrente 84 
ano, às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai 85 
assinada pelo Presidente e demais Vereadores. 86 


